

Communiqué de presse

Soucieuse de l'environnement, la Clinique Urologique Nantes Atlantis plante des moutons dans ses espaces verts

La Clinique Urologique Nantes Atlantis, qui travaille depuis plusieurs mois à la mise en place d'une politique RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises), vient de recruter il y a peu un troupeau de moutons d'Ouessant pour entretenir les espaces verts qui entourent ses bâtiments. Une initiative d'éco-pâturage qui, de surcroît, a un impact très positif sur le moral des patients.

Quand les moutons d'Ouessant remplacent les tondeuses à gazon...

La Clinique Urologique Nantes Atlantis, qui disposait de 4 500 m² d'espaces verts inexploités, a eu la bonne idée pour les entretenir d'y faire paître des moutons. Pour cela, l'établissement de soins a fait appel à l'entreprise Morisseau Paysages de Saint-Herblain qui a fourni un troupeau de petits moutons

noirs d'Ouessant, une race endémique de l'île du Finistère communément utilisée pour l'entretien des parcs et des jardins. Désormais, ce sont les moutons qui sont chargés de tondre l'herbe : une méthode pour le moins naturelle qui évite l'utilisation des tondeuses à gazon polluantes et bruyantes. Ajoutons que cette technique dite de l'éco-pâturage permet également de préserver la flore et la faune locales.



CLINIQUE
UROLOGIQUE
— Nantes Atlantis —



CLINIQUE UROLOGIQUE

— Nantes Atlantis —

Une présence apaisante pour les patients et le personnel soignant

En plus de ses vertus écologiques, la présence des moutons sur le site de la Clinique révèle à l'usage de réelles vertus thérapeutiques. En effet, les animaux exercent un effet apaisant et réconfortant sur les patients et sur le personnel soignant de l'établissement, contribuant ainsi à réduire le stress et l'anxiété souvent ressentis dans un contexte médical et chirurgical. Par ailleurs, les moutons créent une animation le long de la ligne de tram, et nombreux sont les passants qui s'arrêtent pour les prendre en photo.

Une action qui illustre parfaitement la politique RSE de la Clinique

Cette nouvelle initiative d'éco-pâturage s'inscrit pleinement dans le cadre de la politique RSE mise en place par la Clinique Urologique Nantes Atlantis : une politique qui a pour principaux enjeux de conjuguer les performances économique, sociale, sociétale et environnementale de l'établissement. Dans ce cadre, trois priorités ont d'ores et déjà été définies :



- prendre soin des personnels pour mieux prendre soin des patients,
- agir concrètement pour réduire l'impact sur l'environnement et le changement climatique,
- affirmer l'engagement de la Clinique au sein de son territoire pour une société durable.

De nombreuses actions ont déjà été menées dans ce sens, en collaboration avec des entreprises locales, notamment pour la collecte du carton, la fourniture de repas, ou encore l'impression des documents par un ESAT. Au sein de la Clinique, la réduction de l'impact écologique apparaît plus que jamais à l'ordre du jour avec la mise en place de nouvelles filières de tri des déchets, la recherche de la diminution du volume de ces déchets, la réduction des consommations d'énergie, sans oublier l'incitation à la mobilité douce avec la mise en place prochaine d'un local à vélo sécurisé pour les salariés et les visiteurs.

La Clinique Urologique Nantes Atlantis

Premier établissement de santé français mono-disciplinaire spécialisé en urologie, la Clinique est dotée de 55 lits en hospitalisation conventionnelle et ambulatoire. Ses trois services - urologie, urologie pédiatrique et oncologie - accueillent chaque année plus de 6 000 patients.

Contact Presse

Anne de Vita
ADV, Relations presse & publics
06.61.45.51.94
anne.devita@advrp.fr

Pour en savoir plus

<https://www.clinique-urologique-nantes.fr/>
5 Av. Jacques Cartier, 44800 Saint-Herblain